

13.05.2020

Präsenzunterricht Klassen 1-3

Liebe Eltern!

Nach vielen Wochen Schulschließung können wir nach den Maiferien nun endlich auch für die Klassen 1-3 ein eingeschränktes Unterrichtsangebot in der Schule anbieten. Unsere Kolleginnen freuen sich schon sehr darauf, die Kinder wiederzusehen und ihr Lernen im direkten Austausch zu begleiten!

Der **Präsenzunterricht** wird an zwei Wochentagen für je zwei Zeitstunden angeboten.

Klassen 1: 10.00 – 12.00 Uhr

Klassen 2: 10.30 – 12.30 Uhr

Klassen 3: 11.00 – 13.00 Uhr

Von Ihrem Klassenteam werden Sie demnächst informiert, an welchen zwei Tagen Ihr Kind Unterricht haben wird.

Wenn Sie es möchten, kann Ihr Kind an diesen beiden Tagen nach dem Unterricht am **Mittagessen** teilnehmen. Dafür tragen Sie sich bitte morgen oder übermorgen bei der Rückgabe des Lernmaterials in die Liste ein, die an der Klassentür hängt oder geben Sie Ihrem Klassenteam Bescheid.

Um das gesundheitliche Risiko für Kinder und Pädagogen möglichst gering zu halten, gelten folgende Hygiene- Schutzregeln:

- Die Lerngruppen kommen zeitlich versetzt.
- Vor den Klassenräumen gibt es Abstandsmarkierungen.
- Der Unterricht findet in Halbgruppen ausschließlich im eigenen Klassenraum statt.
- Jedes Kind hat einen festen Arbeitsplatz mit ausreichend Sicherheitsabstand zum Nachbarkind.
- Die Schüler und Schülerinnen werden ausführlich über die notwendigen Hygiene- und Sicherheitsregeln aufgeklärt.

Eine Maskenpflicht gibt es nicht.

Sollten Sie trotzdem Wert darauf legen, dass Ihr Kind eine Maske trägt, besprechen Sie mit ihm bitte vorher ausführlich die Hygieneregeln im Umgang mit der Maske.

Unterstützen Sie uns bitte, indem

- Sie Ihr Kind vor dem Weg zur Schule auf die Abstandsregel hinweisen!
- Sie möglichst darauf verzichten, Ihr Kind in die Schule zu begleiten!
Je weniger Menschen sich im Schulgebäude aufhalten, desto besser lassen sich Abstandsregeln einhalten.
- Sie Ihr Kind rechtzeitig aber nicht zu früh von zu Hause losschicken! Es sollte möglichst keine gemeinsamen Wartezeiten vor der Schultür geben.
- Sie dafür Sorge tragen, dass Ihr Kind sein notwendiges Arbeitsmaterial (Stifte, Schere, Anspitzer, Radiergummi, Hefte und ähnliches) vollständig mitbringt! Einen Austausch des Materials zwischen den Kindern soll es nicht geben.
- Sie Ihr Kind sofort krankmelden, wenn es Anzeichen einer Erkältung oder Fieber hat!

Der Präsenzunterricht ist verpflichtend.

Kinder mit Vorerkrankungen, die zur sogenannten Risikogruppe gehören, können natürlich auf Antrag vom Unterricht befreit werden. Dasselbe gilt für Kinder, die mit besonders gefährdeten Personen in häuslicher Gemeinschaft leben. Diese Kinder werden weiter ausschließlich im Fernunterricht zu Hause betreut.

Die partielle Schulöffnung stellt auch für uns eine Herausforderung dar und wir haben großes Verständnis für Ihre damit verbundenen Sorgen und Erwartungen. Natürlich ist uns auch sehr bewusst, dass dieses Unterrichtsangebot kaum dazu beitragen wird, Ihre zum Teil sehr schwierige Situation in der häuslichen Isolation zu entspannen. Deshalb an dieser Stelle noch einmal ein Hinweis auf die Beratungsangebote in Finkenwerder (siehe Homepage der Aueschule) und die Notbetreuung mit Mittagessen an der Aueschule.

Unser Augenmerk liegt nun aber vor allem auf den Kindern, die ganz besonders unter der derzeitigen Situation leiden. Neben dem Fachunterricht werden wir deshalb auch immer wieder Raum geben für Gespräche, in denen die Schülerinnen und Schüler ihre Sorgen, ihre Ängste und ihren Frust thematisieren können. Wir hoffen sehr, dass sich die Kinder trotz aller Abstands- und Hygieneregeln wohl fühlen und über das Wiedersehen mit Freunden, Freundinnen, Lehrerinnen und Lehrern freuen können.

Wir wünschen den Kindern und den Lehrkräften einen guten Start in den ersten Präsenzunterricht und uns allen Gesundheit, Geduld und starke Nerven!
Seien Sie herzlich begrüßt!

Wiebke Jäger und Sylvia Hoyer